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CJ~ DE DIPUTADC>S 
DB LA- PROVlNCJA. DE S'AN'TA .. FE 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, gestione ante el 
Poder Ejecutivo de la Nacion, para que se destinen mas planes de viviendas 
y/o soluciones habitacionales para la ciudad de Rafaela, Departamento 

Castellanos. 

Lie. Juan Arganaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 
Diputado Provincial 
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CA.MA.AA DE DIPUTADOS 
DJ: µ\ PROVlNClA D.E SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Sin dudas una vivienda es el suefio de muchas familias aun 
en la ciudad de Rafaela, es por eso que motiva el presente la necesidad que 
en dicha cabecera de Departamento se construyan mas soluciones 

habitacionales. 

Entendemos fundamental el apoyo y el acompaiiamiento y/o 
las gestiones que desde el Gobierno Provincial se pueda brindar realizando o 
reforzando las gestiones para que se puedan concretar en la mayor brevedad 
posible mas planes de viviendas en Rafaela. 

Muchas veces los tiempos y plazos administrativos no son 
los deseados o necesitados por las familias, se hace muy larga la espera, y 
es por eso que peticionamos a las autoridades provinciales que se realicen 
los mayores esfuerzos en acelerar las gestiones o tramltes para que el 
pr6ximo afio las familias rafaelinas puedan contar con mas oportunidades 

para el acceso a su vivienda propia. 

Sin dudas el trabajo coordinado entre municipio, provincia y 

naci6n sera fundamental en este tema del habitat. 

Pedimos la mayor cantidad de soluciones en materia de 
habitat para Rafaela, siempre teniendo en cuenta que el habitat no solo es la 
vivienda, sino que tarnblen las obras de infraestructura, los servicios 
educativos, de salud, recreaci6n, esparcimiento y la conectividad. 

Por todo ello solicitamos acompaiiamiento a la presente. 
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CA.MAM DE DIPUTADOS 
Dli .Lt\ l'J\QVINClA D.13· S~fJl 

Lie. Juan Arqafiaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial 
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